

Modaes

Entorno

Las importaciones colombianas de moda se estancan en el primer semestre

Tras seis meses duros para el sector en el país, las compras de prendas de vestir, textil y calzado en el extranjero se mantuvieron sin variación respecto al mismo periodo del año anterior.

María Bertero
21 ago 2017 - 00:00

Las importaciones colombianas de moda se estancan en el primer semestre

Las importaciones colombianas de moda se estancan. Tras haber acusado un primer semestre difícil para el sector, las compras de prendas de vestir, textil y calzado fuera del país se mantuvieron sin variación respecto a los seis primeros meses del año anterior.

En el acumulado del año, Colombia importó moda por 1.001,5 millones de dólares, según datos del Departamento Administrativo Nacional de Estadística (Dane) del país. Pese a que las compras de moda se mantuvieron a la baja en los primeros cinco meses del año, en junio, las importaciones del sector se elevaron un 7,5% respecto al mismo mes del año anterior.

En el primer semestre, la fabricación de productos textiles fue la única categoría de la industria colombiana de moda que contrajo sus importaciones, con un descenso interanual del 2,6%, hasta 595,6 millones de dólares.

En cambio las otras dos categorías que el Dane agrupa como moda sí mostraron signos positivos entre enero y junio. La subida fue liderada por la fabricación de prendas de vestir, preparado y teñido de pieles, con un incremento del 4% respecto al mismo periodo del año anterior. De dicha categoría, se compró en el extranjero un

Modaes

total de 193,7 millones de dólares en prendas confeccionadas.

Por último, el cuero y calzado adquirió artículos en el extranjero por 212 millones de dólares, lo que supuso una subida del 3,9% respecto al primer semestre de 2016. Sin embargo, dentro de las subcategorías de la industria colombiana de la moda, el curtido y preparado de cueros fue la que más desplomó sus importaciones, con una caída acumulada del 46%, hasta 2,8 millones de dólares.

En contraste, el preparado y teñido de pieles fue la subcategoría que más elevó sus compras al extranjero en el primer semestre, con un ascenso interanual del 157,8%. A pesar de la subida, es la subcategoría de la industria colombiana de la moda que menos importó entre enero y junio, con un total de 156.000 dólares.

En el primer semestre, las importaciones colombianas de moda se redujeron por volumen

En cuanto al volumen, las importaciones colombianas de moda cerraron el primer semestre a la baja. Entre enero y junio la caída registrada fue del 3,2%, hasta 168.422 toneladas métricas. El sector del cuero y calzado fue el que más disminuyó en este periodo, con un descenso interanual del 10,5%, hasta 18.424 toneladas.

Le siguió la fabricación de productos textiles, que contrajo sus importaciones un 2,3% en el primer semestre del año, hasta 141.740 toneladas. En cambio la confección compró en el extranjero 8.258 toneladas métricas, un 0,3% más que los primeros seis meses de 2016.